ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



El Ministerio convoca a los sindicatos de Justicia a negociar este próximo jueves

Se rompe el hielo entre el Ministerio de Justicia y las organizaciones sindicales convocantes de las movilizaciones de funcionarios de Justicia. Tras dos días de paros parciales, **Manuel Olmedo**, secretario general del Ministerio ha convocado a una reunión este jueves 20 de abril a primera hora de la tarde.

Desde el Comité de Huelga **se confirma dicha reunión**. Sin embargo, al no haber propuesta por parte del Ministerio indican que **se mantiene la hoja de ruta** de paros prevista. Este miércoles el paro será todo el día, al mismo tiempo que sobre las 12 de la mañana tendrá lugar una **manifestación multitudinaria** de funcionarios que acabará frente al Ministerio de Justicia.

Esta convocatoria ha sido enviada después de que este martes **los sindicatos amenazaran al Ministerio** con no acudir a la reunión a la que habían sido citados el jueves, pero solo "para dos cuestiones ajenas al conflicto planteado", y exigieran que **se incluyera en el orden del día negociar sobre la huelga**.

Una vez incluido en el

...

